

Dos boletos al Campeonato Mundial FIVB en juego en NORCECA Femenino



GUADALAJARA, México, 25 de agosto de 2021.- Dos boletos para clasificar al Campeonato Mundial de 2022 de la FIVB están en juego en el Campeonato Continental NORCECA Femenino 2021 que inicia el 26 de agosto en Guadalajara, México.

Los entrenadores dieron sus primeras impresiones sobre la competencia y sobre la preparación de sus equipos.

Shannon Winzer, Entrenadora de Canadá: "Tuvimos una muy buena preparación antes de llegar al NORCECA. Tenemos un equipo muy joven y obviamente ha habido un cambio de jugadoras entre el 2019 para ahora, así que son jugadoras muy jóvenes con mucha energía y saben competir. Cometeremos errores por dos razones, por nuestra falta de concentración y porque allí es en donde nos encontramos en este momento y el equipo lo entiende".

Marcos Kwiek, Entrenador de República Dominicana: "Tenemos un buen grupo, es mezcla de jugadoras jóvenes con experiencia y otras ya veteranas, además de algunas jóvenes que acaban de ganar el NORCECA Sub-23, es un equipo interesante. Cuando salimos a competir la meta es siempre ganar la competencia, acá vamos a trabajar para el primer objetivo que es clasificar al mundial y luego vamos a ver qué pasa".

Pablo Acuña, Entrenador de Costa Rica: "Estamos muy emocionados de competir en un evento mayor de NORCECA. La base del equipo es la selección Sub-23 y que viene de disputar el evento en Aguascalientes, por lo que la dinámica y química del equipo. Estas doce jugadoras y otras 10 más vienen trabajando desde principio de año preparándose para el Campeonato Centroamericano de fin de año en Nicaragua y esta será una oportunidad de competir, medirnos con equipos de buen nivel y hacer un diagnóstico de cómo estamos para definir qué tenemos que trabajar y mejorar para ese evento".

Rafael Petry, Entrenador de México: "México viene preparándose desde abril, hicimos micro ciclos de trabajo y tuvimos partidos de preparación contra Colombia. El equipo está enfocado en tres objetivos aquí, llegar a la final, conseguir la clasificación al Mundial y obtener una medalla. México viene pensando en grande, en obtener mejores resultados y

las jugadoras están muy motivadas, considero que podemos alcanzar nuestros objetivos trabajando, haciendo lo nuestro respetando a todos los rivales".

Fernando Morales, Entrenador de Puerto Rico: "En estos momentos se desarrolla la Liga Profesional de Puerto Rico y únicamente pudimos tener tres entrenamientos con el equipo antes de venir, estamos en desventaja porque México tiene todo el verano entrenando con un nuevo entrenador, Canadá estuvo en la VNL y Estados Unidos en su centro de entrenamiento.

La ventaja es que de manera individual traen un buen ritmo de juego por estar en la Liga profesional, por lo que sé que vamos a mejorar con cada partido".

Courtnee Mae Clifford, Entrenadora de Trinidad y Tobago: "Una parte del equipo se quedó acá en México después de la competencia Sub-23 y estuvimos trabajando de gimnasio, en la piscina, pero no en la cancha; el resto del equipo que acaba de llegar entrenó tres veces en esa semana. Esperamos competir y utilizarlo como medición para entender qué hacer a nivel administrativo como en la cancha de voleibol. Esperamos que el torneo sea un ejemplo de cuáles cosas hacer y cuáles no para el futuro; pero ahora con las jugadoras mayores en el equipo esperamos hacer una mejor actuación".

Joseph Trinsey, Entrenador de Estados Unidos: "Sabemos que este es el inicio de la clasificación al Campeonato Mundial y nuestras jugadoras están muy emocionadas de estar acá. Tenemos un grupo de jugadoras jóvenes que buscan hacer un buen papel con la selección nacional de EEUU, muchas están recién graduadas y esta es la competencia más grande en la que han representado a Estados Unidos y están verdaderamente motivadas luego del éxito en las Olimpiadas".